



Luppenauer Förderverein und 30 Jahre EDEKA SELA-Kurier – Ausgabe Dezember 2023

EDEKA Meuschau feierte am 30. November 2023 seinen 30. Jahrestag. Mit einer kurzen Zeitungsnotiz lud das E-Center alle Vereine mit wenigstens einem Schild und dreißig Mitgliedern ein, für dreihundert € ein Geburtstagslied zu singen. Das war am Dienstag. In einer beispiellosen Aktion wurden die Mitglieder informiert, die Bestätigung eingeholt, dass nicht nur die Merseburger gemeint waren (Falschinformation der MZ!), die Einladung bestätigt, dann kamen sie alle am Donnerstag um 17.00 Uhr und stürzten sich in ein Gedränge bester Gesellschaft: Heimatverein Kötzschen, TanzArt, Postsportverein Merseburg, SV Beuna, BSSV Merseburg, Geusauer Pflingstgesellschaft, Polizeisportverein, Merseburger Rudergesellschaft, SV Meuschau, und viele mehr. Dazwischen unübersehbar die Fahne des Luppenauer Fördervereins und das Banner 26 Jahre Luppenauer Förderverein. Ein bunter Paradiesvogel moderierte die Scheckübergabe. Der Vereinsvorsitzende, Dr. Michael Gilluck, der ganz ohne Federschmuck auskam, hielt sein strahlendes Lächeln dagegen. Ich entscheide mich dennoch für das Gruppenfoto. Dort strahlt er nicht minder, die anderen aber auch.

Ein großartiger Verein! Und beste Wünsche nach Meuschau!

I.B.

